



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EVOLUCIÓN

19/07/2023

LEGISLATIVO



AMLO me ataca por mi color de piel y ojos: Santiago Creel

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados y aspirante para ser líder del Frente Amplio por México, acusó al presidente Andrés Manuel López Obrador de “discriminación inversa”, indicó que lo ha criticarlo por su color de piel y ojos.

Sostuvo en uno de sus foros con la ciudadanía que el mandatario federal tiene un “vicio de perversidad psicológica” que solo provoca confrontación con resentimiento, división, odio, con sus adversarios políticos, agraviados una y otra vez durante sus conferencias mañaneras desde Palacio Nacional.

<https://www.diarioevolucion.com.mx/amlo-me-ataca-por-mi-color-de-piel-y-ojos-santiago-creel/>